

Antrag:

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Gestaltungskonzept Umfeld Bushaltestelle Herzogpark

Telefon: 01711427929
Xaver.finkenzeller@googlemail.com

München, 10.12.2019

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, für den sowohl nördlichen wie südlichen Bereich im Umfeld der Bushaltestelle „Herzogpark“ (Isarring / Bundesstraße 2 R) ein dauerhaftes Gestaltungskonzept zu entwickeln und mit dem Bezirksausschuss Bogenhausen abzustimmen.

Begründung:

Die betroffenen Bereiche erfahren seit längerem eine zunehmende Abwertung durch illegales Graffiti. Dies führt neben einem negativen optischen Eindruck zu, gerade in dunkleren Jahreszeiten, einem reduzierten Sicherheitsgefühl seitens der ÖPNV-Nutzer wie auch der Nutzer der dort angelegten Zugänge zum Herzogpark.

Um dem entgegenzuwirken und sowohl die gestalterische wie sicherheitsbezogene Situation zu verbessern, stellt ein Gestaltungskonzept ein zielführendes Instrument dar.

Vorstellbar wäre eine entsprechend der Örtlichkeit angepasste „Grüne Wand“ in Form einer umfassenden Bepflanzung, die einerseits die Attraktivität als Graffiti-Grundlage verhindert, andererseits einer an eine Autobahnseitenbegrenzung erinnernde Ideenlosigkeit entgegentritt. Neben dem eigentlichen Ziel kann hierdurch des Weiteren ein positiver Beitrag zu Akzeptanz der ÖPNV-Nutzung wie möglicherweise auch – zumindest in geringer Weise – der Reduzierung der Schadstoff- und Lärmbelastung erreicht werden.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Tassilo Strobl
Stv. Fraktionssprecher

Aktuelle Situation siehe Anlage.

ANLAGE Antrag CSU-Fraktion im Bezirksausschuss Bogenhausen 10.12.2019

Aktuelle Situation nördlicher Bereich:



Aktuelle Situation südlicher Bereich:



Nähere Informationen unter: www.csu-ba-bogenhausen.de ! Schauen Sie vorbei !